

4753/J XXIII. GP

Eingelangt am 08.07.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Petra Bayr und GenossInnen
an die Bundesministerin für Inneres betreffend burmesische AsylwerberInnen.

Die schockierenden Bilder von blutig niedergeschlagenen Demonstrationen und Menschenrechtsverletzungen der Militärdiktatur in Burma sind noch nicht vergessen. In diesem Zusammenhang ist für Österreich auch nicht unerheblich, wie viele Menschen aufgrund der burmesischen Situation bei uns um Asyl ansuchen.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage:

1. Wie viele Menschen aus Burma haben in Österreich seit 1988 um Asyl angesucht?
2. Wie viele Asylverfahren von BurmesInnen laufen derzeit in 1. Instanz?
3. Wie viele Asylverfahren von BurmesInnen laufen derzeit in 2. Instanz?
4. Wie viele BurmesInnen sind subsidiär schutzberechtigt?
5. Wie viele BurmesInnen sind derzeit in Schubhaft?
6. Wie viele BurmesInnen wurden seit 1988 entweder nach Burma oder in etwaige Drittländer abgeschoben?
7. Wie viele BurmesInnen wurden seit 1988 eingebürgert?